

一般質問



松下
議員

一、市民病院、診療所運営について 二、ごみ収集、管理について

質問

一、(1)市民病院の基本方針が存続か
ら有床診療所化に変わった理由は。
(2)有床診療所化に向けての今後の作
業は。(3)診療所になった場合のベッ
ド数は。また、結核病床はどうなる
のか。(4)福島診療所の医師確保状況
は。福島診療所の中期経営計画（19
年度から23年度）では、医師2名体
制となっているが。(5)医師住宅に居
住してもらうよう、強く要望するこ
とについての考えは。

二、(1)リサイクル品の管理状況は。
(2)リサイクル品の盗難事例とその対
策は。(3)実際に聞いた話だが、現場
を見て警察に通報したが、一旦所定
の場所に出された物は、警察では被
害届が出てこないと対処できないと
のことだが、担当課として承知して
いたか。(4)不法投棄についての対応
は。(5)鷹島のごみ収集状況は。(6)リ
サイクル品等は、業者に委託料を支
払って搬出しているとのことだが、
リサイクル品だから反対に料金をも
らっていいと思うが。

他に、国民宿舎つばき荘について
質問しました。

答弁

い。あり方検討委員会の答申に沿つて、医師1名体制でご理解いただきよう協議していきたい。(5)引き続き所長に要請してまいりたい。

二、(1)リサイクル品も含めたごみステーションの管理は、地区、利用者にお願いしている。(2)今年2件の事例があり、ステーションの監視を行つた。(3)きちんとした条例等があれば、捜査等もできると聞いている。

(4)捨てた人が特定された場合、指導を行つてている。(5)鷹島環境センターで燃えるごみ、資源物及び粗大ごみの取り扱いを行つており、資源物、粗大ごみは業者委託で、島外搬出している。(6)そのとおりである。

質問

なら、是非当市として取り組んでいただきたいが、市長の考えはどうか。二、私たちは、豊かな自然環境を次世代に引き継ぐ責任があります。笛吹ダムが完成し、安定した水量が確保された今、自然の再生に取り組む必要がある。中央転倒堰の上流部にコンクリート製の段々状の魚道を設置すれば、転倒堰の耐用年数経過を待たず、すぐに安価に自然が再生できる。また、汽水域を確保し、魚類の繁殖の場を作る必要があると考えるがどうか。

他に、落合洞窟周辺の公園化、地産地消の推進、二〇一一年地上デジタル放送開始について質問しました

答卷

協管内市町が連携してこの事業を推進できるように検討を指示したところである。

二、笛吹ダムも完成し、工業用水道事業として残された課題は、魚道の改良であると考へている。河川法との関係もあり、専門的な知識を有するコンサルタントに委託して、どうあるべきか検討してまいりたい。また、汽水域の設置の件は、河川が県管理であることから、県に相談したこと、今年度対応したいとのことであつた。

答弁

なら、是非当市として取り組んでいただきたいが、市長の考えはどうか。二、私たちは、豊かな自然環境を次世代に引き継ぐ責任があります。笛吹ダムが完成し、安定した水量が確保された今、自然の再生に取り組む必要がある。中央転倒堰の上流部にコンクリート製の段々状の魚道を設置すれば、転倒堰の耐用年数経過を待たず、すぐに安価に自然が再生できる。また、汽水域を確保し、魚類の繁殖の場を作る必要があると考えるがどうか。

他に、落合洞窟周辺の公園化、地産地消の推進、二〇一一年地上デジタル放送開始について質問しました

質問

なら、是非当市として取り組んでいただきたいが、市長の考えはどうか。二、私たちは、豊かな自然環境を次世代に引き継ぐ責任があります。笛吹ダムが完成し、安定した水量が確保された今、自然の再生に取り組む必要がある。中央転倒堰の上流部にコンクリート製の段々状の魚道を設置すれば、転倒堰の耐用年数経過を待たず、すぐに安価に自然が再生できる。また、汽水域を確保し、魚類の繁殖の場を作る必要があると考えるがどうか。

他に、落合洞窟周辺の公園化、地産地消の推進、二〇一一年地上デジタル放送開始について質問しました

二、水田裏利用飼料生産供給事業等への取り組みについて
志佐川河口堰の魚道改良及び汽水域の設置について